

# 自治会からのお知らせ

平成 29 年 7 月  
平成 29 年度 第 4 号  
神和台自治会

## 猛暑が続いているが、お元気でお過ごしですか！

お盆が過ぎここ何日かは過ごしやすい日々が続いているが、来週からまた猛暑がぶり返すとの予報がでています。  
体調には十分管理され、お元気でこの夏を乗り切りましょう。

夏祭りの準備等で遅くなりましたが 7 月号をお届けします。

当自治会の最大のイベントである『夏祭り』は延べ 300 人を超す皆様方のご協力のお蔭をもちまして無事終了しました。  
ご協力いただきました皆様には暑い最中誠に有難うございました。

夏祭りにつきましては後日「臨時号」でお知らせします、

### バスの乗り入れ誘致について

現状におけるその後の進展状況をお知らせします。

1・6月16日 山陽バスとの打合わせ内容

当団地 安田会長・バス委員会～赤瀬・矢野・中尾の各氏  
山陽バス 伊藤専務・横井企画課長以下 3 名

- ① 総会での反対（書面）された方のご自宅を会長・副会長およびバス委員会メンバーで訪問した面談結果を個別に報告しましたが、山陽バスからは特に指摘はありませんでした。
- ② 13 街区の水路を暗渠化につき山陽バスは『現状でも安全を配慮した運行はできる』とのことで『警察の判断に委ねる』との見解でした。
- ③ ②の件で管轄の垂水建設事務所は『全面的に暗渠にすることは暗渠に橋掛けを無許可でしているケースもあり難しいが、部分的にすることは可能との見解でしたが、当団地としては安全を最優先に考えたバス運行が先決としました。
- ④ バス停の候補地 3（外周道路～学園東町への入り口付近）について、物理的に設置可能と考えるが警察側から規制を受ける場合もあるとのこと。

→ 裏面に続く

- ⑤ 試運転は事前に運行するが、時期の明示はありませんでした。
- ⑥ 関心事の運転開始時期は、最速で来年の4月（バスのダイヤ改正）以降との発言がありました。
- ⑦ 『どこ始発、どこ終着』は、現在検討中ということで、明確な回答はありませんでした。
- ⑧ 後日バス委員会のメンバーと垂水警察に帯同訪問し意見を伺うことになりました

## 2・8月3日 垂水警察署との打ち合わせ内容

当団地 安田会長・バス委員会～赤瀬・矢野・山本の各氏  
山陽バス 横井企画課長ほか2名  
垂水警察 六車規制課長（警部補）

- ① 山陽バスから改めてバスルートおよびバス停5か所の具体的な場所につき写真を添えて説明した。
- ② 垂水警察規制課長のご意見  
バス停5か所のうち3ヶ所については「側溝」がありグレーチング（蓋かけ）が必要となる。  
バス停として今の位置で良いのかまたはその付近の別の場所が良いのか検討されたい。  
また、グレーチングを設置となると、その許認可は管理者である神戸市の垂水建設事務所が窓口なので相談してください。
- ③ 3丁目12および13街区間の通行について  
山陽バスは『バスの幅と道の幅員を考慮し、暗渠などの対策なしで安全通行できる』との考えを述べた。  
それに対する警察の意見は『安全確保をした上で通行して下さい』とのことでした。
- ④ 安全通行に関する事項（カーブミラーの設置など）  
この件は『当団地と山陽バス』でよく相談して下さいとの警察の意見でした。
- ⑤ 今後のバス運行開始の時期について  
『今からバス路線の申請を行ったとしても認可までは最短でも来年4月は難しいのではないか』との意見がありました。
- ⑥ 今後のバス委員会  
先ず、バス停候補地の内、グレーチングが必要な3ヶ所についてグレーチング設置のお願いを管理者である垂水建設事務所にお願いに行くことにしました。  
～～～ 8月23日（水）予定

その後、安田会長から電話にて山陽バスの長谷川専務～伊東専務は7月に山陽タクシーの社長に栄転され、後任を同専務が企画部を兼務～に次の参考事項を伝えました。

① **学園東町の住民の方が垂水に出る場合**

地下鉄総合運動公園から新長田でJRに乗り換え

② **小束山2丁目の住民の方が垂水に出る場合**

バスで地下鉄学園都市駅経由舞子駅からJR乗り換え

『このことからどちらの住民の方も当団地から1本で垂水駅へ行くルートができれば利用したいとの声があります。』

バス委員会としては担当専務が代わられたこともあり垂水建設事務所を訪問後、山陽バス長谷川専務を表敬訪問する予定です。



**3丁目 M様有難うございました**

この猛暑のなか、お一人で外周道路の雑草の草刈りをしていただき、すっかりきれいになりました。深く感謝申し上げます。

**お気を付け下さい**

**1・ゴルフバックが盗難にあいました**

7月に2丁目のご自宅のガレージに置いてあったゴルフバックとクラブが持ち去られました。

所有者の方から警察に届けられ、その後警察より防犯カメラの提供を求められ現在捜査中です。

**2・神和台ネット海江田様より情報提供頂きました**

8月13日(日)午後3時頃、須磨区中落合2丁目2の商業施設内で痴漢が発生。

商業施設内で遊んでいた女子児童に対して、すれ違い様に体を触りいすれかへ逃走したものです。

犯人は、30～40歳位、160～165センチ位、黒っぽい色の半そでTシャツ紺色ジーンズ、黒色斜め掛けカバン所持の男です。

以上